

## EINSATZ IN DIEFFLEN

# Feuerwehr löscht brennenden Müll

**Etwa eineinhalb Meter hoch** war der Müllberg, der sich am Dienstagmorgen auf der Litermontstraße in Diefflen türmte – und später wieder aufgeladen und abtransportiert wurde. Der Fahrer eines Müllautos hatte während der Fahrt Qualm aus dem hinteren Bereich des Fahrzeuges bemerkt, gestoppt und einen Teil der Ladung auf der Straße entleert. „Dadurch konnte er das Übergreifen der Flammen auf das Müllfahrzeug und somit Schlimmeres verhindern“, sagt Oliver Scholl von der Freiwilligen Feuerwehr Diefflen. Diese war mit insgesamt drei Fahrzeugen und etwa zehn Helfern vor Ort, um den brennenden Plastikmüll auf der Straße und im Fahrzeug abzulöschen. Durch die Fahrzeuge war die Einsatzstelle voll gesperrt. Wie es zum Brand kam, ist noch unklar.

BUB/FOTO: BECKERBREDEL

